
　皆さん、大変お疲れ様でございます。今日はた

くさんの会員にご参加いただきました。

　先週の例会は肝いりという事で会員増強員会に

ご尽力をいただきました。ただ、消化不足と言い

ますか不完全燃焼だったと聞いております。何度

も何度も協議をして、前日夜中の１時半まで会議をされていた

シナリオが若干消化出来なかったという事です。会員増強委員

会は５月29日が最後の担当例会ですが、委員会からは延長例会

をさせていただきたいとお話をいただいておりますので、１時

間になるのか２時間になるのか分かりませんが、そのような事

態になりましたら皆さん宜しくお願い致します。

　ＩＭのＰＲについてお話をさせていただきます。ほぼ、終盤

を迎えてきました。４日留辺蘂ＲＣ様にお伺いをしてＰＲをし

てきました。昨日は北見ＲＣ様にお伺いをしてＰＲをさせてい

ただきました。本日は網走西ＲＣ様に松浦ガバナー補佐、棧Ｉ

Ｍ実行委員長、佐藤（尊）ＩＭ幹事、伊東ＩＭ副幹事の４名で、

ちょうど今頃ＰＲをされておられるのだろうと思います。最後

13日の清里ＲＣ様をもって８クラブのキャラバン隊のＰＲが終

わる事になっております。４日にお邪魔した留辺蘂ＲＣ様は全

会員21名。あの時は吹雪と大雪で、また町内での葬儀があると

いう事で欠席者が多く、山奥から出てこられないという方もい

らっしゃって12名参加のなかでＰＲをさせていただきました。私の方でＰＲをさせていただき、最後

は全員登録お願いしますと申し上げ終わるかと思いましたが、一緒に同行いただきました浅野ＩＭ実

行副委員長から、補足がありますという話が出まして、大きな声で「各テーブルにコンパニオンを付

けます。北見の有名所を付けますので是非お越しいただきたい。コンパニオンとその後どうするかは

交渉次第です。」と非常に品格の無いＰＲだったのですが、浅野会員の発言で会場内が大変和やかに

なりました。何を言っても許される浅野会員のキャラが羨ましいと思いながらＰＲを終えてきました。

私自身全部のクラブを回った訳ではありませんが、感触的には非常に良いと感じております。４日に

伺った留辺蘂ＲＣ様も全員登録の確約をいただいてきました。副幹事の小野寺様がレクチャーの前
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で、留辺蘂ＲＣは全員登録を致しますと。皆さん驚いた顔をし

ていたのですが、21名の登録の確約をいただいてきました。そ

して、市内４ＲＣの登録数を試算しますと現在の会員数が193

名。会員が徐々に北見東ＲＣ様も増え、北見ＲＣ様も増え、当

クラブも増えていますので200名位の登録数になるのではない

かと思っております。そして、網走の２クラブ、美幌、斜里、

清里の会員数が合計210名。その内７割の登録をいただくと147

名。今申し上げたクラブ様のなかでも、会員増強で１名２名と

増えておりますので150名位の登録数になるかと思っておりま

す。そうすると350名の登録となり、近年にない登録数になる

かと思っておりますが、あくまで捕らぬ狸の皮算用でございま

すので着地がどうなるかは分かりません。ただ、市内４ＲＣ以

外のクラブに友人知人、縁故関係の方がいらっしゃる方は、一

声掛けて登録いただけるようそれぞれキャラバンをしていただ

ければ有難いと思っております。多くのメンバーに登録いただ

いて、多くのメンバーにお越しいただいて、当クラブが輩出し

ている松浦ガバナー補佐のために、盛大にＩＭを開催したいと

思っておりますので宜しくお願い致します。

　話は変わりますが、留辺蘂ＲＣ様の例会に参加させていただ

いた時に感じたのが、非常にほんわかしている例会でありまし

て、12時半開会ですが12時半が過ぎても始まらず、誰かが「12

時半過ぎているぞ」「あぁそうかい。（カーンと点鐘）」とい

う感じなのですね。非常にアットホームといいますか、家族的といいますか、ファミリーなのだなと

いう感じでした。例会が始まり、委員会報告の時に情報雑誌委員会の山口委員長様、元教員の方です

がロータリーの友２月号を既に皆さんに配布されていて、それを15分程説明されていました。教員と

いうこともあるのでしょうか「何ページをお開き下さい」とそれを読み上げて感想を述べて「次は何

ページでございます」と再び読み上げて、時間を計っておりましたら15分が経って、これで例会が終

わるのかなと思いましたら、それから例会プログラムに入りました。皆さんロータリーの友を隅々ま

で読むことはないかと思いますが、私も今の立場をいただくまではロータリーの友を見る事はあまり

ありませんでした。何か会長挨拶のなかでのネタがないかと、今年度の７月からはロータリーの友を

しっかりと読んでおります。改めて感じましたが非常に良い事が書いてあります。ロータリーの事だ

けではなく、仕事に関する事や人生観などが色々と網羅されておりますので、是非ご一読いただきた

いと思います。当クラブでも広報雑誌委員会で委員会ＰＲという事で２～３分程度、ロータリーの友

の配布日に「こことここをしっかりと読んでおいて下さい」というような事があっても良いかと思っ

ております。中身の濃い雑誌ですので、是非委員会で検討いただいて皆さんに周知していただければ

有難いと思っております。１月のロータリーの友の職業奉仕の記事で、宮大工の方の非常に良いお話

が出ております。昭和生まれの私には物凄く響きました。今の若い方にはなかなか響く事はないのか

もしれませんが、昭和の人間はこんな事を言われていたなと。「仕事は教えてもらうものではない。

見て覚えろ、盗め。」と。このような記事もたくさん書いてありますので、是非お読みいただきと思

います。ロータリーの友の重要性や気づきをいただけるのではないかというお話をさせていただきま

した。

　さて、本日の例会は国際奉仕委員会の担当です。地区補助金を利用した国際奉仕事業の紹介と他ク

ラブの事業紹介というテーマです。当クラブが開催した国際奉仕事業、国際色豊かな人づくり事業の

紹介もあるようですので楽しみにしております。短い時間ではありますが、楽しく実のある例会であ

りますことを念じ例会冒頭の会長挨拶とさせていただきます。

その他報告

　米山奨学生のスティジャールワット・パティッターさんが壇上に上がり、毎月贈呈される奨学金の

お礼と感謝の言葉を述べられました。

■２月の誕生祝 長尾親睦活動委員

千葉会員、山口会員、近江会員、
丸茂会員

■２月の結婚祝 長尾親睦活動委員

角田会員、溝口会員、窪之内会員、
近江会員、高谷会員



紺野国際奉仕委員長

より「地区補助金を

利用して2500地区の

国際奉仕事業紹介」

と題して卓話をして

いただきました。

幹事報告 迫田幹事

１）例会終了後、理事会を開催致します。

２）２月20日に開催されます４ＲＣ合同麻雀大会に参加いただける方は私までご連絡ください。

３）３月６日のパティッターさんの送別会のご案内をレターボックスに配布しております。多くの会

員の皆様のご参加を宜しくお願い致します。

４）半期の決算資料をレターボックスに配布させていただきました。本来であれば時間を設け、詳細

にご説明したいところですが要点を絞ってご報告致します。一般会計収入の部では会員が７名増

加し、会費収入が当初予算を上回り推移しております。奉仕会計収入の部ではニコニコボックス

の収入が厳しい状況となっております。下期につきましてはより一層のご協力をお願い致します。

５）次週は法定休日のため休会となっております。

６）岡田和樹さんと村田貢範さん入会の異議申し立てがありませんでしたので、ご承認された事をご

報告いたします。入会式を２月20日の例会で行う予定です。

７）下期の会費納入をされていない会員がおられましたら納入をお願い致します。

８）ロータリー財団にご寄付をいただいた会員様に本日領収書を配布しております。

９）２月のロータリーレートは154円となっております。

プログラム 地区補助金を利用して2500地区の国際奉仕事業紹介
国際奉仕委員会

国際奉仕委員会 

地区補助⾦を利⽤した第2500地区の
国際奉仕事業紹介

カナダの家庭料理をつくってみる

英語でオホーツクのよさを伝える

スカイプ交流

おもな活動内容

国際⾊豊かな⼈づくり事業 １０⽉５⽇（⼟）・６⽇（⽇）

異⽂化交流を図る⽬的として⼩学校5・６年⽣を対象にカナダの⽂化を学びス
カイプでカナダの⼦ども達とオンライン場で交流

英語絵本の朗読

初⽇の活動

早朝 準備・打ち合わせ

事前会議（打ち合わせ）

事前会議（8⽉〜10⽉）
各進捗状況の報告、プログラム内容の確認等

五⼤奉仕部⾨

令和元年１０⽉5〜6⽇開催 
｢国際⾊豊かな⼈づくり事業｣

奉仕の第四部⾨である国際奉仕は、書物などを読むことや通信を通じ
て、さらには、他国の⼈々を助けることを⽬的としたクラブのあらゆる
活動やプロジェクトに協⼒することを通じて、他国の⼈々とその⽂化や
慣習、功績、願い、問題に対する認識を培うことによって、国際理解、
親善、積極的平和を推進するために、会員が⾏う活動から成るものであ
る。

国際奉仕とは



初⽇の活動

開始 会⻑挨拶（服部会⻑）/ 事務局⻑挨拶（⻄村事務局⻑）

初⽇の活動

午後のプログラム

初⽇の活動

午前のプログラム

初⽇の活動

⼣飯の準備

初⽇の活動

午後のプログラム

初⽇の活動

⼣飯の準備

初⽇の活動

⼣飯の準備

初⽇の活動

⼣飯の準備

初⽇の活動

⼣飯の準備

初⽇の活動

早朝 準備・打ち合わせ



⼆⽇⽬の活動

スカイプ交流

⼆⽇⽬の活動

解散式

⼆⽇⽬の活動

スカイプ交流

地区補助⾦とは

｢世界で良いことをしよう｣という
スローガンを掲げ、ロータリアンの地域や

世界で、その活動を⽀えるために
⽀給している補助⾦の⼀つ

⼆⽇⽬の活動
解散式

地区補助⾦の種類

奉仕事業

地区補助⾦は２種類あり、
⽤途にあわせて活⽤できます

寄贈事業

地区補助⾦について

地区補助⾦の概要

申請にあたっては事業年度の前年度か
ら、地区開催のセミナーに参加や

｢MOU｣の提出が必須とありますが地区
の補助⾦チームがアドバイスしてくれる

ロータリー財団の使命は、ロータリ会員が、⼈々の健康状態を改善し、
質の⾼い教育を提供し、環境保全に取り組み、貧困をなくすことを通じ
て世界理解、親善、平和を構築できるよう⽀援することです。
このことに⼀致する｢奉仕プロジェクト｣｢奨学⾦｣｢職業研修｣に充てるた
めに地区へ⼀括で⽀給されます

地区補助⾦について

地区補助⾦（奉仕事業）地区補助⾦（奉仕事業）

⼆⽇⽬の活動

スカイプ交流



地区補助⾦（奉仕事業）

地区補助⾦（寄贈事業）地区補助⾦（寄贈事業）

地区補助⾦（寄贈事業）地区補助⾦（寄贈事業）

本⽇はありがとうございました

⼀年たったあたりで⻄クラブの奉仕事業に参加
しました、活動し通じ、また写真を振り返り会
員の皆さんの表情をみていますと⾃分にとって
も楽しかった事業だと改めて感じました、I Mは
また違う事業ではありますが、楽しい思い出を

創りたいと思います

規制事項（注意点）

こちらも地区の補助⾦チームに
アドバイスをもらえる

申請時、現ロータリアンに対する規制
は順守が年々厳しくなっている

地区補助⾦について

地区補助⾦（奉仕事業）

月 日6 63
（休会者  3名） 11 50 9 0 82.0％2本 日 例 会

※但し、休会者３名を含む総数は66名です。

■ 例会予告 2 月 27 日 第６分区ガバナー補佐　小田衣代様による卓話（予定） プログラム委員会

3 月 6 日 水と衛生月間に因んで	 環境保全委員会

■会報委員長　市村　政弘　／　■編集文責　羽田野博幸

出席報告 丸茂出席委員


